

# 球 美 中 だ よ り

発行：久米島町立球美中学校  
校長 山 里 崇



## 【学校教育目標】

- 主体的に学ぶ生徒
- 豊かな心を持つ生徒
- 健やかな体づくりに努める生徒
- 島に愛情と誇りを持つ生徒



<http://www.kumi-c.ed.jp/>

## 1 全国学力学習状況調査(国・数)で好結果

本校3年生が、5月末に全国学力学習状況調査にチャレンジしました。合い言葉は、「問題に正対し最後まで粘り強く頑張る」でした。8/31に最終結果が送付され、好結果を出すことができました。

※以下、ポイント(パーセント)を「P」と表します。

国語：全国平均の+4.4P(県平均：+9.0P)

数学：全国平均の-2.2P(県平均：+3.0P)



日々の学習の積み重ねが今回の好結果につながったのでしょ。また各種テストを受験する際に、問題に正対し、すべての設問を回答すること(無答率を減らす)もこれから予測困難な社会に立ち向かう子どもたちの姿勢として大切なことの一つです。その姿勢も見事クリアし、よく問題に向かって取り組んでくれました。

なお、同時に調査された「生徒質問紙」では、テストでは計れない、基本的な生活習慣に関することや情意面についてのアンケート調査が行われました。本校生徒は、「自分でやると決めたことをやり遂げようとしている」、「困難に立ち向かうよう務めている」という設問では、全国、県と比較して10P以上の肯定的回答となっています。これからの社会の荒波に立ち向かい、力強く生きていく姿勢がうかがえます。残念ながら、「ゲームを1日4時間以上している」、「毎朝ほぼ同じ時間に起床していない」生徒が、全国、県と比較して15P以上多い結果となっています。家庭での過ごし方を見直してみてください。また、自己肯定感や「学校に行くのが楽しい」と肯定的に回答した生徒が、全国、県と比較して本校の3年生は低いことも示されました。今後、私たちチーム球美中職員は、生徒の良いところを①多く発見し、褒め、それを「Happy Bord」掲示板(職員室前や教室棟中央階段に設置)で見える化します。さらに②生徒の声にこれまで以上に耳を傾け、いいところを発見するとともに意見を吸い上げ、改善につなげていきます。

## 2 夏休みの陸上練習頑張りました

夏休み期間、週5日間の陸上練習を可能な限り実施しました。新型コロナ感染に関する県の緊急事態宣言を受け、活動を停止した時期もありました。しかし、自主練習の場所提供を続けることができました。保護者の皆様の御理解、御支援に感謝いたします。

なお、7/31に開催された「第52回全沖縄ジュニア陸上競技大会」ではUI6男子共通ジャベリックスローで、3年生の赤嶺君が64Mを投げ、県チャンピオン、同じくUI6共通女子1000Mでは2年生の江洲さんが県3位の好成績をあげることができました。これからも球美中生として文武両道で頑張らしましょう。

## 3 無事、全生徒で二学期スタート

新型コロナ感染症拡大を受け、本島や宮古島、石垣島の小中学校では、夏休みの延長や、その後の臨時休校などでまだ学校スタートができていない小中学校もある中、本校は8/25(水)に二学期をスタートしました。始業式は、今回もzoomにより分散開催で行いました。今後も感染症対策をしっかりと行い、安全・安心な学校生活を送ることができるよう気を引き締めていきます。



8/30(月) ~9/17	2名の教育実習スタート
9/2(木)	全体朝会(役員任命式、zoom開催)
9/6(月)	第2期時間割開始
9/6(月) ~9/10	中止：PTAあいさつ運動(1年) ※緊急事態宣言中のため
9/9(木)	県立久米島高等学校 オープンスクール
9/15(水)	中止：久P連文化教養部会 ※童話お話大会中止のため
9/16(木)	全体朝会(校長講話)
9/17(金)	中止：那覇地区陸上競技大会 第3金曜日：少年を守る日
9/19(日)	第3日曜日：家庭の日・ファミリー読書 ※部活動休養日
9/23(木)	秋分の日
9/24(金)	技能テスト (音楽、美術、保健体育、技術・家庭科)
9/28(火)	PTA会議④
9/29(水)	校内研修⑧
9/30(木)	後期歯科検診(午後)